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Propuestas

Teniendo en cuenta las facultades propias de un representante estudiantil, y las
capacidades del consejo directivo de nuestra facultad, a continuación
presentamos lo que serán nuestros objetivos, a mediano y corto plazo, para
desarrollar dentro de la agenda de nuestro consejo directivo.

- Dentro de los objetivos de nuestra facultad dice claramente “Incentivar la
creatividad y el uso de lenguajes, narrativas y plataformas comunicativas
para la producción, distribución y consumo de contenidos”. Es por esto
que vemos con extrañeza la decisión de suspender las licencias de Adobe,
siendo que gran parte de la comunidad estudiantil de nuestra facultad,
requiere de estas herramientas para continuar su proceso de formación,
tanto académico como profesional. Proponemos velar por los intereses de
nuestros compañeros y hacer presión en el consejo para que se reactiven
estas licencias este mismo semestre.

- Proponemos que desde nuestra facultad se creen electivas que brinden
conocimiento que le sea útil a los estudiantes para enfrentar los retos del
mercado actual.

Es hora de que la academia se tome más en serio el futuro profesional de
sus estudiantes. El mercado laboral, día a día, cambia cada vez más, y las
herramientas que nos brinda la Universidad cada vez están más
desactualizadas. Hoy por ejemplo existen inteligencias artificiales que
redactan, mejor y más rápido, artículos para la prensa; como es el caso de
Robby, la IA que maneja Pulzo para redactar más artículos de los que un
ser humano podría escribir.



Estos son algunos de los retos con los que se tendrá que enfrentar un
comunicador social en el mercado actual, y para los cuales, la academia
no brinda ninguna herramienta que pueda ser útil.

- Cada semestre tiene un mundo de historias y de situaciones que se
presentan día a día, algunas de ellas, poniendo en riesgo la buena
convivencia de los estudiantes o incluso la seguridad de estos. Por esto
proponemos crear un comité de convivencia formado por: El
representante estudiantil en el consejo directivo, un docente, un
representante de semestre (dependiendo el caso que se esté tratando se
decidirá de qué semestre) y un psicólogo de Bienestar.

La idea de este comité es que se convierta en una primera instancia para
la resolución de conflictos, o el manejo de casos particulares que puedan
tratarse y solucionarse de forma rápida, sin tener que iniciar un proceso
disciplinario o similares.

- Nuestro objetivo como representantes estudiantiles es apoyar y guiar la
labor investigativa, periodística y política de nuestros compañeros dentro
de la facultad y fuera de ella. Buscamos desde la Facultad de
Comunicación Social y Periodismo, trabajar de la mano con colectivos, y
grupos estudiantiles de diversidad sexual y de género de la Universidad.
Brindándoles la ayuda necesaria para acceder a distintas herramientas que
faciliten el desarrollo óptimo de investigaciones y otros tipos de
productos que involucren las demás disciplinas que hacen parte del
Externado. Ya que estos grupos  universitarios  tienen la capacidad de
generar movimientos que luchen por la igualdad, y también, cuenta con
personas de otras facultades, dispuestas a generar cambios desde énfasis
audiovisuales, también periodístico y demás, con respecto a la Facultad
de Comunicación Social y periodismo.


